

NOTES INFORMATIVES MUNICIPALS

En el anterior número de este periódico comentábamos de pasada, el acuerdo adoptado por el Ayuntamiento relativo al Plan Provincial Cuatrienal de Cooperación.

Conviene destacar la importancia que tiene dicho acuerdo.

Los Planes Provinciales los forman las Diputaciones provinciales y en ellos se incluyen aquellas obras que los distintos Ayuntamientos de la provincia hayan solicitado. En la financiación de estos Planes intervienen El Estado, las Diputaciones y los mismos Ayuntamientos. Por dicha razón estos Ayuntamientos suelen solicitar la inclusión en los Planes Provinciales de aquellas obras con un mayor coste económico, ya que generalmente el porcentaje que va a cargo del propio

Ayuntamiento puede ser del treinta, cuarenta o cincuenta por ciento del total de la obra a ejecutar. Y en algunos casos, sobretodo en municipios pequeños, con escasos recursos, estos porcentajes son todavía menores.

Un ejemplo sería la construcción del Nuevo Edificio del Ayuntamiento, que en su primera fase tenía un presupuesto de 10.000.000 de pesetas y el Ayuntamiento de Cuevas de Vinromá aportó un 10% del mismo, es decir un millón.

Así pues aunque estas no serán las únicas inversiones que realice el Ayuntamiento durante el cuatrienio 1991-1994, sí serán las de mayor importancia por su cuantía económica.

Veamos ahora cuales son.

PLAN PROVINCIAL CUATRIENAL DE COOPERACION / 1991-1994.

CONSTRUCCION NUEVO EDIFICIO AYUNTAMIENTO, 3a FASE/FINAL/ 1991.

En el Plan Provincial de 1991 se ha incluido el proyecto relativo a las obras necesarias para la finalización de la Construcción del Nuevo Edificio del Ayuntamiento, Fase Final.

Se trata de una obra municipal cuya conclusión está prevista para el mismo 1991, que dará albergue a las oficinas y dependencias del nuevo Ayuntamiento.

Las obras a realizar consisten básicamente en las particiones interiores, acabados e

instalaciones necesarias para la adecuación funcional del edificio existente a oficinas municipales del nuevo Ayuntamiento.

- Características de la obra:

El actual edificio tiene una planta baja y dos pisos. Presenta tres fachadas recayendo la principal a la Plaza España, teniendo una superficie construida total de 568,60 m²., previéndose la construcción de las particiones interiores, los revestimientos internos, pavimentos, instalaciones de electricidad, fontanería, calefacción y detección de incendios y telefonía, carpintería interior y acabados del mostrador de atención al público, etc.

- Presupuesto de Ejecución Material:

- Particiones interiores de ladrillo y cartón yeso.....	1.650.000 ptas.
- Revestimientos interiores: Yesos, pinturas, barnices, alicatados, y tabla de madera machihembrada.....	2.170.084 "
- Acabado de la instalación de calefacción, con la colocación de tuberías y radiadores.	1.300.000 "
- Instalación eléctrica y luminarias.....	1.510.000 "